
» CONSELHO DE EDUCAÇÃO REALIZA A 1ª REUNIÃO DO ANO

   Na quinta, dia 16, os membros do Conselho Municipal de Educação (CME) reuniram-se na
Fundação Educacional São Carlos (FESC) para a primeira reunião de 2006, quando foi eleita a
diretoria deste biênio. Géria Montanari foi eleita presidente, Nídia Bavan Kuri, vice-presidente, e
Elisabeth Martucci, secretária executiva. Foram também definidas as datas das reuniões deste
semestre, o grupo de trabalho que vai preparar as primeiras discussões para o CME e a
realização de um seminário para discutir o Fundeb e suas diferenças com o Fundef.
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